

Adventssingen bei der Volkssolidarität

Am 26. November 2022 wurde ganz traditionell am Knieperdamm 28 mit dem Stralsunder Eisenbahnchor die Adventszeit eingeleitet.

Es sind viele Mitglieder und Freunde der Volkssolidarität die an diesem Nachmittag kommen und bei Kaffee und selbstgebackenen Kuchen die schönen Weihnachtslieder genießen.

Unsere Küchenfeen haben keine Mühen gescheut und die Begegnungsstätte weihnachtlich dekoriert und leckeren Kuchen gebacken.

So war es wieder ein gelungener Nachmittag und schon heute freuen sich viele auf das nächste Mal.

Volkssolidarität Stralsund